

令和5年度
学校だより

いきいき北川根

第4号
令和5年5月8日
笠間市立北川根小学校

★5/8(月)より、新型コロナウイルス感染症は「5類感染症」に移行 「5類」移行後、対面での教育活動、保護者や地域の方々と連携した教育活動等を、基本的な感染症予防対策を継続しながら実践してまいります。

大型連休中の、お子様の安全・安心な生活のご支援に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

本日より新型コロナウイルス感染症が「5類」に移行されることに伴い、学習や活動における内容や人数のさまざまな制限が解除されます。また、マスクの着脱についても強制することはいたしません。ご家庭でお子様とご相談ください。(学習や活動の状況によってはマスクの着用を要する場面もありますので、予備として持たせるようお願いいたします。)5/2に配信済みの緊急メール「新型コロナウイルス感染症の5類感染症への移行後の学校における対策について」をよくお読みいただき、何かご不明な点がありましたら学校までお問い合わせください。

さて、新しい学年がスタートして1か月が経ち、いろいろなことに慣れてきた頃だと思いますが、5連休をはさみしたので、これまでの学校生活リズムを取り戻せるようになるまで、子どもたちの小さな変化に注意していきたいと考えております。何か心配事がありましたら、どうぞ担任または学校までご連絡ください。よりよい解決に向け、保護者の皆様と一緒に考えていきたいと思っております。



「1年生を迎える会」…代表委員会の企画・進行で大成功！

4月28日(金)5校時、「1年生を迎える会」を行いました。対面での開催は4年ぶりです。当日は、各縦割り班の上級生から自己紹介カードをもらったり、2年生から「アサガオの種」をプレゼントしてもらったりと、1年生はとても嬉しそうでした。また、「学校〇×クイズ」や「白くまのジェンカを踊ってじゃんけんゲーム」も大変盛り上がり、体育館は子どもたちの笑顔でいっぱいになりました。1年生も上級生のお兄さんやお姉さんたちに、大きな声でしっかりとお礼の言葉を伝えることができました。

1年生のために、5・6年生の代表委員の子どもたちがアイデアを出し合い準備を進め、当日も堂々と進行を務める姿は頼もしく、大変うれしく思いました。



大空に「鯉のぼり」を雄大に泳がせることができました！

メール配信でご協力をお願いしましたところ、3名の保護者の方から「鯉のぼり」を届けていただき、たくさんの「鯉のぼり」を泳がせることができました。ありがとうございました。

北川根小の子どもたちにも、大空を雄大に泳ぐ鯉のぼりのように、自分の夢や目標に向かって粘り強く頑張ることができるよう、たくましく育ててほしいと思っております。



